

PAPARAZI

Si Jago Merah Lalap Dapur Sebuah Rumah Makan, Tiga Karyawan Jadi Korban

Syafruddin Adi - MATARAM.PAPARAZI.ID

Oct 1, 2024 - 22:20



Mataram NTB - Akibat Tabung gas bocor ruang dapur sebuah Rumah Makan di Jalan Arya Banjar Getas Ampenan, Kota Mataram terbakar. Seluruh perabotan yang ada di dapur terbakar. Bukan hanya itu, 3 orang yang saat peristiwa itu terjadi sedang berada di dapur menjadi korban terkena api di beberapa bagian tubuh.

Saat mendapat informasi tersebut Picket fungsi polsek Ampenan langsung menuju lokasi untuk melakukan pengecekan dan membantu warga memadamkan api dengan alat seadanya. Api akhirnya bisa dipadamkan sesat sebelum mobil pemadam kebakaran tiba di lokasi.

Saat dikonfirmasi media ini, Selasa (01/10/2024), Kapolsek Ampenan AKP Gede Sukarta SH., mengatakan bahwa saat menerima informasi kebakaran tersebut anggota langsung menuju TKP setelah sebelumnya melakukan koordinasi dengan Polresta Mataram dan Unit Pemadam kebakaran Kota Mataram.



Menurutnya, penyebab kebakaran berdasarkan informasi yang diterima dari saksi yang berada di lokasi diduga akibat tabung Gas yang bocor.

Gede menceritakan bahwa lokasi kejadian itu di Ruang Dapur salah satu rumah makan. Saat itu pemilik warung baru mengganti Tabung gas karena telah habis, sementara tungku dalam keadaan menyala. Karena pemasangan tabung diduga belum tepat sehingga terdengar masih bocor dan mengeluarkan bau gas. Saat menyadari tabung gas bocor, korban berusaha meminta tolong kepada Abdulrahman untuk membenarkan tabung gas tersebut.

Namun belum sempat diperbaiki api lebih dulu menyambar ke tubuh korban dan menjalar ke seluruh perabot dapur yang ada. Melihat itu beberapa orang yang berada di lokasi termasuk warga sekitar datang membantu karena mendengar teriakan korban. Dengan alat seadanya api akhirnya berhasil dipadamkan.

“Untuk saat ini kami belum bisa menghitung kerugian yang dialami korban, namun yang kelas 3 orang juru masak di warung tersebut menjadi korban luka ringan akibat kebakaran tersebut, “tutup Kapolsek. (Adb)